
Vous pouvez être fiers de cette journée à Cavaillon. Nous a AFV on envie cette 
capacité que vous avez à Durance d'allier les idées avec des initiatives de terrain 
ludiques. Nous allons essayer d'apprendre à vos côtés. 
Encore merci et à très vite,
Christine. 

Un grand merci (tardif) pour ce message et pour l'organisation de cette belle 
journée. C'était un vrai plaisir de vous recroiser avec Jean-Michel et Françoise, de 
rencontrer les autres membres de SOS Durance Vivante, les autres intervenants et
participants. Cette journée m'a été très enrichissante et m'a fait réfléchir au retour
dans le train sur les formes de l'engagement les plus pertinentes pour ma 
génération, sur la manière de compléter mon "engagement" professionnel au sein
d'un établissement public comme l'OFB. La déclaration des droits de Durance, 
ainsi que les témoignages des porte-paroles d'autres fleuves, étaient vraiment 
émouvants - et révoltants en ce qui concerne l'état actuel de nos rivières...
 
La route est encore longue - on a appris hier l'organisation de JO d'hiver dans nos
Alpes en 2030... - mais cette déclaration des droits de Durance est un pas vers 
une meilleure prise en compte de la diversité du vivant, et de son droit à exister, 
dans nos institutions, dans nos manières de vivre et d'agir.
 
A bientôt, et au plaisir de se recroiser sur cette route,
 
Thibault

Grand merci à VOUS pour cette journée incroyable et forte sur le fond et la forme.
Un moment d'éducation populaire qui fera date pour moi.
Bravo pour votre énergie, vos valeurs, votre animation collaborative.
Avec vous
Mylène 

merci à vous surtout. C'était très éclairant et impressionnant aussi de partager 
ainsi nos expériences. Merci de nous faire suivre dès que possible le lien sur 
l'article, la vidéo ou les vidéos de l'événement pour que nous les diffusions dans 
un article sur notre site web et nos réseaux sociaux.
À très vite et merci encore pour tout.
Cordialement
Nathalie Quint pour Arc Fleuve Vivant
Suivez-nous et rejoignez-nous sur notre page Facebook, ainsi que sur 
notre groupe Facebook
Soutenez la pétition Protégeons l'Arc, Fleuve de     Provence, avec les droits de l'Arc  
Pour plus d'infos, consultez notre   site web Arc Fleuve Vivant  
email :   arcfleuvevivant@gmail.com  

Merci pour cette belle journée, passionnante et chaleureuse.
Amicalement.
 
Anne 

https://www.facebook.com/arcfleuvevivant
mailto:arcfleuvevivant@gmail.com
mailto:arcfleuvevivant@gmail.com
https://arcfleuvevivant.fr/
https://chng.it/dYhcNVgSqZ
https://www.facebook.com/groups/327189719964667/?mibextid=oMANbw


Bravo !!!

Pour info, le.billet de Didier Bailleux, journaliste à
Vaucluse Matin que vous avez peut être eu par mail suite
à ses demandes d informations (il ne pouvait pas se
rendre à la journée du 25novm

https://www.echodumardi.com/actualite/appelez-moi-durance/

Solinne

https://www.echodumardi.com/actualite/appelez-moi-

